
 

 

 

 
Comune di Ozzero 

Santo Natale 2020 
Care concittadine, cari concittadini, 

a distanza di un anno dall’ultimo Natale è cambiato il mondo. 

Inattesa e devastante, la catastrofe della pandemia ha messo in ginocchio l’umanità intera con un 
costo enorme di vite umane e uno sconvolgimento economico che richiederà pesanti sacrifici per 
gli anni a venire. 

Tuttavia, come spesso succede, le più grandi catastrofi ci fanno ritrovare valori che in situazioni 
“normali” sembrano irrimediabilmente persi, soffocati, da “indifferenza, egoismi, divisioni e 
dimenticanze”. 

E così è stato anche nella nostra comunità dove sentimenti di altruismo e solidarietà di cittadini, 
associazioni e commercianti a vario titolo hanno reso possibile l’aiuto a chi ne aveva (e ne ha) 
bisogno. Un immenso grazie quindi a tutti coloro che si sono adoperati nella fase più acuta 
dell’emergenza che, anche a rischio della propria salute e con straordinaria umanità, hanno fatto il 
possibile per non lasciare sole le persone in difficoltà, con una vicinanza che ha permesso di 
accorciare le distanze che la pandemia ci ha imposto. 

Dal canto nostro abbiamo fatto in modo che non mancasse mai l’appoggio del Comune facendolo 
diventare il punto di riferimento per tutti coloro che a causa dell’isolamento sono rimasti soli. 
Abbiamo altresì garantito alla popolazione un costante aggiornamento su ciò che accadeva dentro 
e fuori dai nostri confini in tutta onestà e trasparenza.  

Certo qualcuno osserverà che si poteva fare di più e probabilmente non avrebbe torto, ma, 
credetemi, tutto è stato fatto con cuore e al massimo delle nostre possibilità con l’unico obiettivo 
di tutelare al meglio la salute e i bisogni di tutti i nostri concittadini. 

Ora ci apprestiamo a vivere questo Natale da “distanziati”. La festa che più rappresenta l’unione 
delle famiglie, dei parenti e degli amici, questa volta sarà molto diversa. Eppure, nonostante tutto, 
lo spirito del Natale, quel sentimento di gioia che ci portiamo dentro fin da piccoli, quello che sa di 
amore, ecco, quello rimarrà intatto perché non c’è distanza che possa corromperlo. E allora 
l’augurio che vi faccio è proprio quello di sapere vivere in questo spirito, anche se mancherà 
qualche cenone e qualche altro “rito” che forse scopriremo essere un po’ superfluo. 

Infine, auguro a tutti noi la speranza. La speranza che presto ci lasceremo alle spalle questa 
tragedia e ciò che di buono abbiamo imparato nostro malgrado sia il viatico per un futuro migliore. 

Il Sindaco e l’Amministrazione comunale 


